

SE REGISTRAN DOS MICROSISMOS EN LA ALCALDÍA AÑO

Este lunes 5 de agosto se registraron dos microsismos localizados en la alcaldía Álvaro Obregón, en la Ciudad de México, de 2.4 y de 1.4 de magnitud, respectivamente, según información del Servicio Sismológico Nacional (SSN) que compartió en redes sociales.

A través de su cuenta de X, el SSN informó que el primero se registró a las 4:30 horas y fue de magnitud 2.4, mientras que el segundo fue casi nueve horas después a las 15:37 horas. ● **Rafael García**

